

## ABSTRAK

Moh. Erfan Maulana, 2024, "Revitalisasi Motivasi Belajar Santri Melalui *Life Model Kyai di Pondok Pesantren Ummul Quro As-Suyuty Pamekasan*", Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Muhammad Jamaluddin, M. Pd

**Kata Kunci:** Motivasi Belajar, *Life Model*.

Revitalisasi motivasi belajar adalah upaya atau proses untuk menghidupkan kembali, memperkuat, atau meningkatkan motivasi belajar seseorang. Motivasi belajar santri melalui *life model* kyai karena peran kyai sebagai panutan dalam mendidik nilai-nilai moral santri. Penelitian ini berfokus pada pertama, bagaimana cara meningkatkan motivasi belajar santri di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan?, kedua, bagaimana gambaran *life model* kyai di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan?, ketiga, apasaja faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar santri dalam *life model* kyai di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Dengan pengumpulan data menggunakan teknik wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data, peneliti menggunakan perpanjangan pengamatan, ketekunan peneliti, dan triangulasi sumber dan metode. Dengan harapan peneliti dapat mendapatkan informasi yang valid tentang suatu keadaan yang ada disana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, cara meningkatkan motivasi belajar santri di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan yaitu keteladanan kyai menjadi contoh nyata dalam hal akhlak dan kedisiplinan, metode pembelajaran yang menarik seperti pengajian dan diskusi interaktif mendorong santri untuk aktif berpartisipasi, *Kedua*, gambaran *life model* kyai di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan yaitu *life model* kyai mengintegrasikan nilai-nilai spiritual dengan pendidikan akademis, kedekatan kyai dengan santri berfungsi sebagai teladan yang menunjukkan akhlak, dan dedikasi terhadap ilmu, kyai aktif dalam kegiatan masyarakat menginspirasi santri untuk peduli dan melakukan kebaikan dalam bermasyarakat. *Ketiga*, faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar santri dalam *life model* kyai di pondok pesantren ummul quro as-suyuty pamekasan yaitu seperti sikap dan perilaku kyai yang baik menjadi contoh yang menginspirasi santri untuk meniru dan menerapkan nilai-nilai positif dalam belajar, minat pribadi dan tujuan hidup santri sangat mempengaruhi motivasi belajar, lingkungan pondok pesantren yang saling membantu dan mendorong antar santri menciptakan atmosfer belajar yang positif.